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Поддерживая идею формирования юридической урбанологии, автор статьи рассматривает ситуацию, 
сложившуюся в регулировании вопросов благоустройства. Недавние «пакетные» изменения муниципаль-
ного и градостроительного законодательств привели к созданию целостной совокупности правовых норм. 
Дано легальное определение благоустройства, а также установлены основные положения, необходимые 
для функционирования межотраслевого правового института. Органы власти как субъектов Федерации, так 
и муниципальной власти получили необходимые полномочия. Создана также в основном юридическая кон-
струкция решения проблем в сфере благоустройства. По мнению автора, это все говорит о создании нового 
правового института.
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While supporting the idea of forming a legal urbanologii the author of the article considers the situation pre-
vailing in the regulation of questions of improvement. The recent “batch” changes to municipal and town planning 
legislation has led to the creation of a coherent body of law. Given the legal definition of accomplishment, as well as 
the basic provisions necessary for functioning intersectoral legal institution. Authorities, as subjects of the Federation 
and municipal authorities have been given the necessary authority. A mostly legal construction solution to the prob-
lems in the field of rehabilitation. According to the author this all speaks about the creation of a new legal institution.
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